

Les cafés de la Statistique... à Lyon

« Comment la statistique peut éclairer le débat public »

Lieu: Café La Cloche, 4 rue de la Charité, 69002 LYON (angle place Bellecour)

Prochain café: lundi 12 février 2024 de 19h à 21h

Pourquoi la société ne se laisse pas mettre en équations

Croissance économique, classements des lycées, publicités sur le web : de plus en plus, nos activités sont mises en chiffres, en équations, pour aiguiller ou prédire nos comportements. Les big data, ces abondantes traces numériques que nous produisons constamment, nous permettront-elles de créer une nouvelle science de la société, aussi performante que les sciences de la nature ? Peut-on s'inspirer des techniques de modélisation mathématique et de simulation informatique élaborées dans les sciences naturelles pour comprendre enfin la société et l'améliorer ?

Invité: Pablo JENSEN, CNRS, ENS Lyon,

créateur des cafés « science et société » en 1998

Le concept des cafés de la Statistique?

- des soirées-débats publiques ouvertes à tous,

- des débats qui évitent la technicité,
- des thèmes très variés et d'actualité,
- un dialogue entre des statisticiens et le public le plus large.

Contact: cafe.stat.lyon@gmail.com Blog: http://cafestatistiquelyonnais.blogspot.fr/

Organisateurs : J.B. Aubin (INSA) & A. Rolland (univ Lyon 2)

avec le soutien de



